
 

 

 

 

 

 

GIGA開き 
副校長 金田 貴子 

 

文部科学省のGIGAスクール構想に伴い、今年度より生徒一人に１台、Chromebookが配当

されました。今後、新型コロナウイルス感染症拡大の影響等により、登校が困難になる状況がい

つ発生するか予測が困難な状況であること、また、GIGAスクール構想が目指す、これまでの取

組と ICT 教育のミックスによる個別最適化された学び、創造性を育む学びの実現に向け、夏休

み前に、全クラス数学の時間にChromebookにアクセスし、「GIGA開き」を行い、Google機能

を活用した練習課題に取り組みました。まだ試行段階ではありますが、６月の生徒総会を

GoogleMeet を活用した双方向のオンライン会議方式で行ったように、ロイロノートとあわせ、

今後も必要に応じて授業や課題の提出等に使用していく予定です。 

さて、これから夏休みに入ります。横浜市で４月２０日に発令された「特措法に基づくまん延

防止等重点措置」は延長を繰り返し、８月２２日までの措置となりました。長く続く新型コロナ

ウイルス感染症にかかわる宣言や措置により苦境に立たされている方が多くおり、また、地域の

お祭りやイベントが中止となる中、本校では保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のもと、

いくつかの制限はあるものの体育祭をはじめ、様々な教育活動に取り組むことができました。改

めて感謝申し上げます。 

各ご家庭におかれましては、夏休み期間中も、引き続き生徒の健康観察にご協力をお願いい

たします。 
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【新型コロナウィルス感染症にかかわる夏季休業中の連絡について】  

 夏季休業中に生徒本人またはご家族の方が新型コロナウイルスに感染した場合やＰＣＲ検査等を受けた

場合は、以下の通り、学校または北部学校教育事務所にご連絡ください。 

 

閉庁期間（８月５日から１６日）以外 みたけ台中学校に連絡 

平日８時３０分から１７時（９７１－６４３１） 

閉庁期間 ８月５日から１６日 

〇陽 性 判 明 の 場 合 ⇒ 北部学校教育事務所指導主事室に連絡 

                   平日９時から１８時（９４４－５９７８） 

〇陰性または濃厚接触者の場合 ⇒ ８月１７日以降、みたけ台中学校に連絡  

平日８時３０分から１７時（９７１－６４３１） 

 



 ７月２日（金）学校薬剤師永田浩美さんをお招きして、学校保健 
委員会を開催しました。ワクチン接種の状況等を鑑みて、本年度は、 
ＰＴＡ保健委員会の皆様は、ご案内しませんでした。 
 前期のテーマは『熱中症の予防』で、全校生徒にしたアンケート 
結果のまとめ、熱中症を防ぐためにはどのようなことを心がければ 
よいか調査した結果を発表し、翌日のみたけタイムで学んだことを 
各クラスで発表しました。発表内容をまとめた動画を翌日のお昼の 
放送でも流し、全校生徒の皆さんにも情報を知ってもらいました。 
 

球技大会 
 3年生は７月１２日（月）に、男子がバレーボールとサッカーを、 
女子がバレーボールとドッヂボールを行いました。白熱した展開の 
中、男子は３組が優勝し、女子は３組が優勝し、総合は３組が優勝 
しました。 
１年生は7月１４日（水）に、男女ともサッカーまたはバスケ 

ットボールを行ったあと、ドッヂボールを行いました。男子サッカー 
は１組、女子サッカーは１組、男子バスケットボールは２組、女子 
バスケットボールは２組が優勝し、総合は２組が優勝しました。  

2年生は7月15日（木）に、男子がサッカーまたはバスケット 
ボールのあとドッヂボールを、女子はバレーボールのあとドッヂボールを行いました。男子バス
ケットボール優勝1組、男子サッカー優勝1組、男子ドッヂボール優勝3組、女子バレーボール
Ａ優勝1・２組、女子バレーボールＢ優勝1組、女子ドッヂボール優勝1組でした。 
 

租税教室 
 7月9日（金）には、3年生が租税教室をしました。税理士の小木曽様、才野様にお越しい
ただき、税の仕組や社会でどのように生かされているかのプレゼンテーションをしていただきま
した。生徒は真剣に聞きいっていました。 
＜生徒の感想＞ 
 今まで税金は、取られるものだというイメージが強くあったけれど、今回の話を聞き、私たち
のために役立てられているものだと分かりました。医療費を負担してくれたり、国民のためのた
くさんのことが行われていると思いました。しかし、ニュースを見ていて、お金を自分の私的な
ことに使ったりということもよく聞き、税金を無駄なことに使うのではなく、もっと日本がより
良くなるようなことに使ってほしいとも思っていました。ただ、今日のお話を聞き、私たちのた
めにたくさん使われていると具体例と共に学ぶことができて、とても楽しかったです。 
 

部活動報告（剣道部） 
 先月行われた横浜市第 5 ブロック予選会において、剣道部 3 年向和也さんが個人戦で第 5 位
に入賞し、団体戦（向和也さん、中原拓努さん、塩谷心さん、水村圭梧さん、村谷一颯さん、 
小松大誠さん、藤田櫂成さん）でも第５位に入賞し、横浜市総合体育大会の出場権を得ました。 
 本大会は、敗戦すれば３年生の引退が決まる大事な試合でしたが、出場した選手は必死に相手
に食らいつき、粘って粘って最後は部員全員の力で勝利を掴みました。市総体では、胸を張って
思い切って勝負に挑んで欲しいです。そして、このような結果に決して慢心せず、今後の剣道と
日常生活にしっかり生かして欲しいと思います。（顧問談） 
 

 


